
Nota de prensa

ALMUDENA MAÍLLO INAUGURA LA REUNIÓN ANUAL DE COORDINACIÓN DE LAS CIUDADES CAPITALES IBEROAMERICANAS

- La ciudad de Madrid acoge la 18ª Reunión de Directores de Relaciones Internacionales y Coordinadores de la UCCI
- Asisten más de una veintena de ciudades con el objetivo de fortalecer las alianzas y el posicionamiento de la UCCI, así como debatir la agenda interna de actividades de cara a este año 2023

20 de febrero de 2023.- La secretaria general de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), Almudena Maíllo, inauguró esta mañana en el Palacio de Cibeles, la 18ª Reunión de directores de Relaciones Internacionales y coordinadores de la organización internacional y ante la presencia de más de una veintena de ciudades miembro. Es en esta reunión donde se asientan las bases de las acciones que se llevarán a cabo en los próximos meses, evaluándose también las ya realizadas y con el objetivo de fortalecer las alianzas y el posicionamiento de una organización que está además copresidida por el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida.

La secretaria general resaltó cómo el trabajo ejecutado a lo largo del último año permitió alcanzar “cifras récord” con un total de 125 actividades realizadas y en las que participaron directamente más de 3.500 cargos electos, directivos y funcionarios de todas las ciudades socias. “Toda esta actividad ha reforzado el posicionamiento internacional de la UCCI y cada día son más las entidades y organismos internacionales que buscan nuestra colaboración mediante la firma de convenios y acuerdos y así seguir sirviendo de puente y favorecer la participación de vuestras ciudades”, dijo.

En este sentido, Almudena Maíllo adelantó la próxima firma de nuevos acuerdos con algunas de las universidades más importantes de España e Iberoamérica, así como un refuerzo de la cooperación técnica impulsada desde la UCCI “donde todos pueden aportar, bien liderando proyectos o bien apoyando su desarrollo”, y en línea con la apuesta que la organización internacional hace por la innovación y la sostenibilidad. Buena prueba de ello ha sido la puesta en marcha de dos importantes iniciativas que ya son herramientas de uso diario para las ciudades: El ‘Banco Iberoamericano de Buenas Prácticas’, un referente de consulta para todo el universo de la gestión de la gestión local internacional y el ‘Atlas de Grandes Ciudades y Capitales Iberoamericanas’, un instrumento clave para la

gestión del conocimiento: “A través de datos fiables y actualizados, la UCCI quiere dar visibilidad al contexto actual de sus ciudades”, explicó Almudena Maíllo.

En el encuentro también participó el alcalde de la ciudad de San José, Johnny Araya... PALABRAS JOHNNY?? Queremos meterlas??

XX Asamblea General

Otro de los asuntos importantes a abordar fue la preparación de la próxima XX Asamblea General de la UCCI que tendrá lugar en la segunda mitad del 2023 en la ciudad de São Paulo, tal y como fue aprobado en la última reunión del Comité Ejecutivo celebrada en Santo Domingo el pasado 7 de noviembre y donde los alcaldes compartieron ideas sobre los contenidos a debatir.

En la misma línea y moderados por la directora general de la UCCI, Ana Román, los asistentes apuntalaron los temas principales que se debatirán y votarán en São Paulo y que delimitarán la estrategia a seguir a partir de entonces por parte de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas.

Durante la segunda jornada del encuentro, el martes 21, los representantes de las ciudades se desplazarán a la Fundación José Ortega y Gasset, donde abordarán el futuro de las relaciones entre Europa y América Latina y debatirán sobre los desafíos y las oportunidades que este escenario brinda a toda la región.

Al encuentro en Madrid asisten representantes de Andorra la Vella, Asunción, Barcelona, Bogotá, Brasilia, Buenos Aires, Cádiz, Ciudad de Guatemala, La Paz, Lima, Lisboa, Madrid, Ciudad de México, Montevideo, Quito, Rio de Janeiro, San José, San Juan, San Salvador, Santiago, Sao Paulo, Sucre, Tegucigalpa.